

合格体験記（一般入学試験）

学芸 学部 メディア創造 学科

出身高校名 青井岡雙葉高校

（1）同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

いろいろな大学について調べていた時に同志社女子大学の学校説明会に参加しました。手厚くサポートして下さることや私が学んでみたいと思っていたことが学べ、且つ身近な済木谷もタタ印シレなど、同志社女子大学の魅力がたくさんあり、希望するよりになりました。

（2）一般入試対策としての受験勉強の進め方について。

〔1学期〕

私はまだ1学期の時点では志望校が明確に定まっていなかったわけではありませんでした。なので過去問はこの時点ではまだです。ひたすら学校の定期試験の勉強をやっていました。高校1年生や2年生の時に使っていた英単語の単語帳をまたはじめから読み直したりするくらいで、あまり特別なことはしていませんでした。

〔夏休み〕

夏休みには受験科目、私の場合は英語、国語、日本史の3科目すべてを基礎から復習したり、分かっているつもりで「分かっていなかったところを学び直す時間にしました。夏休み後半に差しかかる頃、過去問を角先生始めました。英語の問題はどの程度の単語力が求められるのか、などを読みことで学習量が増えるので、過去問に取り組むのは早ければ早い方が良いと感じました。

〔2学期～入試直前〕

2学期に入ると学校でも復習や入試説明会への取り組みが「到り物」になりました。たとえば問題を解くことで、自分の手放していくところが「分かりました」、「分かりた」と手に必ず復習して、2度と同じ問題はもう覚えることなくしていました。直前1ヶ月ほどでかく復習と過去問演習をひたすら繰り返しました。英単語帳は何度も何度も復習して、細かい意味を理解しながら覚えて入れるようしていました。過去問は同志社女子大学の言語・論理問題は自分の化粧箱を開け、対策ができるため、数十分の過去問を解きました。解けなければでも分からぬ単語や問題は徹底的に言語へ、インプットするようしていました。

（3）この一年間の受験生活において、受験勉強と高校の行事やクラブ活動の両立、健康面での注意、テレビやスマートフォン等との付き合い方、スランプとその対処法について。

高校生としての最後の1年でもありますので、行事は全部やりました。1年有りの練習が「あがり」と思われて、 raspberries に見えていたり、自分なりに面白くなったりしたこともありましたが、それが日々はクラックスペースを思い出させて、朱色も元気も長持ちと思いました。テレビは元々ニースペースくらいしか見ないので大丈夫でしたが、スマートフォンは多角的で「タタかれた」ので、SNSなど のアラートを一日あたり10回以上消したり、日平均10時間を使ったりしました。集中して勉強している間に日記帳を決めて、スマートフォンを息抜きなどに使いました。

（4）受験を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

受験勉強には肉体的にも精神的にも辛く感じるところがあると思います。きっと不安や緊張で迷う出しきくなることもあると思います。ですが周りの人たちは同じで、自分たしけじやないと思うことで元気を出します。絶対にその元気を出してくれている人がいます。目標を達成できましたように...応援しています。